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Equipe d’animation de la paroisse Sainte Marie en Pévèle Scarpe 

Réunion du 30/10/2023 

RELECTURE DE LA SOIREE DU 23 OCTOBRE 
Le lundi 23 octobre en soirée, notre évêque Monseigneur 

Vincent Dollmann est venu rencontrer les paroissiens de 

Sainte Marie en Pévèle-Scarpe en réponse à l’invitation de 

l’Équipe d’Animation Paroissiale. Il était accompagné de 

Myriam Segond, membre du conseil épiscopal et de Samuel 

Petit, conseiller en communication du diocèse.  

L’Equipe pense que la formule de cette soirée était la bonne 

pour répondre aux besoins des paroissiens (configuration de 

la salle, complémentarité entre les 3 participants du diocèse, 

présence du modérateur, timing, possibilité d’adresser les 

questions par écrit). La manière dont l’avocate de la 

plaignante est intervenue est, selon nous, inappropriée 

compte tenu de l’objectif de cette soirée, mais nous 

souhaitons qu’elle ne vienne pas ternir le souvenir de la 

soirée, empreint de respect.  Nous décidons de publier un 

article sur le site de la paroisse, pour restituer et laisser une 

trace de cette soirée. Philippe fait une proposition de 

« premier jet ».  

 

 

 

EAP… vous avez dit EAP ? 
Sous la responsabilité du 

curé, l’Equipe d’Animation de 

la Paroisse participe à la 

charge pastorale pour que la 

foi soit vécue, annoncée et 

célébrée. Cette équipe 

conduit, au jour le jour, la 

communauté paroissiale 

dans ses diverses missions, 

en Eglise.  

Ses membres : 
Emmanuel Canart 

Philippe Dacquin 

Françoise Delplanque 

Amandine Descamps 

Joseph Descamps 

Eglantine Dhorne 

Lionel Kimbembé 

Etienne Lasselin 

Catherine Lecointre 

Francis Lecointre 

Marie-Lise Pierart 

Julien Sauvé 

Marie-Christine Van Haverbeke 

 

Les comptes-rendus des 

réunions sont publiés sur 
le site internet de la 

paroisse, rubrique EAP 
 

Prochaines dates : 
23 Novembre 2023 

07 Décembre 2023 

QUELLE SUITE AU JOURNAL « NOS CLOCHERS » ? 

Suite au sondage effectué dans nos réseaux (catholiques ou non) 

auprès de 102 personnes, nous estimons que 10% des personnes qui 

reçoivent le journal dans leur boîte aux lettres le lisent. Après plusieurs 

échanges d’avis, et d’idées, l’équipe prend la décision d’arrêter le 

journal (qui provoque une dépense d’environ 10000€ par an) pour une 

période d’environ un an. L’abbé Emmanuel doit se renseigner auprès 

de Bayard pour savoir quand la fin du contrat peut être effective.  

Roger Roussel nous a redit son souhait d’arrêter son service de 

rédaction des articles pour le journal en décembre. Nous présumons 

qu’il restera quelques numéros à prendre en charge après l’arrêt de 

Roger. Plusieurs personnes ont exprimé un accord pour prendre le 

relais. L’abbé Emmanuel se charge de réunir ces personnes pour créer 

une équipe « de rédaction ».  

L’EAP émet également des idées pour l’avenir : un bulletin annuel sur 

la vie de la paroisse, et la possibilité d’aller « plus loin », via des liens 

ou QR codes, … le sujet sera réabordé ultérieurement, nous avons un 

peu de temps pour aboutir la réflexion.  

AUTRES POINTS 
La constitution d’affiches qui présentent la paroisse et les manières d’accéder aux différentes propositions, services, 

sacrements ou de proposer ses services a été initiée par un groupe de travail (Eglantine, Laetitia J et Amandine). 

Elles expriment le besoin d’être épaulées par un professionnel pour que la forme de ces affiches soit moderne et 

attractive. Amandine va contacter le service communication du diocèse. 

Bonnes nouvelles : un paroissien qui habite Flines et qui avait proposé ses services via la boite à idées située au 

fond de l’église d’Orchies, va loger des jeunes suite à la demande du secours catholique ! Merci à lui ! Anne Bernhard 

a accepté de réaliser des petits écriteaux avec le nom des saints au fond de l’église d’Orchies. Merci à elle !  


